



Thorsten Frei gibt dem ZDF ein Interview

Foto: Büro Frei

Thema Einwanderung

Politik | Thorsten Frei gibt ZDF Interview

Schwarzwald-Baar-Kreis.

Nachdem sich Union und SPD in den letzten Details zum geplanten Einwanderungsgesetz geeinigt hatten, bat das ZDF Thorsten Frei, der als neu gewählter stellvertretender Fraktionsvorsitzender unter anderem für die Innenpolitik zuständig ist, um eine Stellungnahme zur Einigung und zu den inhaltlichen Zielen.

Das Interview wurde im

Wahlkreisbüro in Villingen-Schwenningen von einem Kamerteam am Dienstagabend aufgenommen. Erster Ausstrahlungstermin der kurzen Stellungnahme war im Morgenmagazin am Mittwoch um 6.35 Uhr.

Wer sich das Interview ansehen will, wird im Internet in der ZDF-Mediathek fündig: www.zdf.de/nachrichten/zdf-morgenmagazin/fachkraefte-einwanderung-100.html